

L'Atroack FESTIVAL SON

**DEVENIR PARTENAIRE
et soutenir le festival**

23 & 24 août 2024

Orchamps-Vennes

4000 spectateurs

Plus de 10 artistes

Près de 130 bénévoles

2 scènes



Notre histoire en quelques mots



“La campagne, c’est mort, il ne se passe jamais rien en province...”

Comtois, rends-toi, nenni ma foi !

Ces paroles, qui auraient pu être vraies, ont été contredites par l’équipe dynamique d’Orcampiens (les habitants d’Orchamps-Vennes).

En effet, ils ont prouvé qu’en campagne, il y a de l’animation et du mouvement !

C’est dans cet esprit que l’association Track’N’Art a été créée le 14 septembre 2022. Composée de passionnés d’événementiel, cette association a pour but de créer un mouvement culturel significatif au sein de leur dynamique communauté rurale.

Le premier grand succès de l’association a été l’organisation de L’atrack’Son Festival, qui a eu lieu pour la première fois les 25 et 26 août 2023. Cet événement a réuni les habitants et visiteurs autour de la musique, qui, comme on le sait, unit les gens de tous horizons. La première édition a vu Orchamps-Vennes et ses environs s’animer pendant deux jours.

Une scène de 120m2 a accueilli des artistes de musique électro le vendredi soir et des groupes pop-rock le samedi soir, attirant environ 2000 personnes. Tout ceci devant une foule extrêmement enthousiaste pour clôturer cette première édition réussie !

Suite au succès de cette première édition, L’atrack’Son Festival envisage de se développer encore davantage. L’association Track’N’Art, forte de son expérience et de ses membres polycompétents, projette un budget réaliste mais ambitieux pour les prochaines éditions, afin de réunir le public dans les meilleures conditions possibles et dans la joie.

Rejoignez-nous et participez à cette aventure culturelle qui s’annonce encore plus riche et dynamique. Acquérez une visibilité sur cet événement qui est devenu un incontournable dans le Haut-Doubs !

L’équipe du festival



Florian



Mathilde



Alex



Andéol



Antoine B.



Antoine S.



Charlene



Clément



Cédric



Florence



Guillaume



Jean



Jean-Paul



Lauriane



Marine



Maxime



Nathalie



Perrine



Remi



Teddy



Charlotte



Marc



Maxence



Robin



Julien

Le festival

Lancé en 2023, L'Atrack'Son Festival est devenu dès la première année un rendez-vous culturel incontournable pour la commune d'Orchamps-Vennes et ses alentours.

En dépit d'une météo imprévisible, la première édition a connu un succès notable, porté par l'enthousiasme indéfectible du public.

Célébrant la diversité, le festival a accueilli une gamme éclectique de genres electro pop rock, mettant en lumière des talents locaux et des têtes d'affiche nationaux comme La Phaze, Tetra Hydro K, Lamuzgueule, Mystical Faya, Seriously Serious et d'autres.

L'impact économique se reflète dans la vitalité accrue des commerces locaux, témoignant d'un engagement fort avec les partenaires et soutiens institutionnels.

L'ambiance unique du festival a été façonnée par les expériences partagées des festivaliers, qu'il s'agisse de l'accueil chaleureux, des installations créatives ou des services attentionnés.

L'Atrack'Son Festival est une célébration de la culture, de la communauté et de la musique, ancrée dans le tissu social d'Orchamps-Vennes et promettant des éditions futures tout aussi vibrantes et inclusives avec et grâce à vous !



En quelques chiffres

Environ

2000

personnes sur la première édition



10

groupes sur 2 jours en electro et pop rock



1 scène de **120 m²** sous chapiteau et 2 autres espaces scéniques



Environ **60** partenaires et sponsors



Environ

130

bénévoles



6

points de restauration et bars



Un site de

2800 m²

et plus de 600 places de parking



Retombées économiques d'environ **250 000 €** pour les différents acteurs de la commune et de la région



Ancrage territorial fort

Orchamps-Vennes, une commune du Doubs en Bourgogne-Franche-Comté, est un bourg en pleine évolution. Avec une population d'environ 2 161 habitants, elle témoigne d'une croissance démographique, renforcée par une vie associative dynamique et une jeune population active.

Nichée dans une région pittoresque entre Besançon et la Suisse, cette localité exprime le besoin de renforcer son offre culturelle pour accompagner son développement. La commune, engagée dans la valorisation de son patrimoine et de son identité, est idéalement située pour devenir un pôle culturel régional.



Esprit collectif asso et festival

L'Atrack'Son Festival, porté par notre association Track'N'Art de 25 personnes dévouées, incarne un esprit de solidarité et de collaboration. Notre mission est de rassembler la communauté à travers la musique et la culture, en créant un espace où toutes les générations se rencontrent et partagent des expériences uniques.

L'association est aussi accompagnée par des acteurs importants dans l'organisation du festival :

- Fabrication des cabanes pour la billetterie et accueil par CM Bricolage
- Planification météo par Météo Franc-Comtoise
- Couvercle de protection anti-drogue pour les gobelets par CERVOLANT
- Réseau informatique par Digital Est
- Passerelle handicapée par la Menuiserie Bertin et bien d'autres

Participation des bénévoles

Le succès de chaque édition repose sur l'énergie et la passion de nos bénévoles. Leur engagement va au-delà de la contribution au festival, reflétant un véritable esprit communautaire. Ils sont le cœur battant de notre événement, aidant dans l'organisation, l'accueil, la sécurité et bien plus encore.



Valorisation des commerces locaux

Nous travaillons main dans la main avec les commerces locaux d'Orchamps-Vennes ou proche, créant une synergie qui dynamise l'économie locale. Le festival est une vitrine pour ces entreprises, leur offrant une plateforme pour se faire connaître et apprécier par une audience diverse.

Multi-générationnel et groupes locaux

Notre production met l'accent sur la diversité et l'inclusivité. Nous programmons des artistes de tous horizons et de toutes générations, y compris des talents locaux émergents, pour offrir une expérience musicale riche et variée à notre public.

Au programme, tremplin découverte de jeunes groupes. L'occasion pour eux de se faire découvrir du public de L'AtracK'Son Festival.

Mais aussi des groupes représentant différentes époques et générations ! Tribute Supertramp, La Phaze, Lamuzgeule, Tetra Hydro K, Tribute Muse...



Actions pour la propreté et l'environnement

Nous prenons des mesures sérieuses pour assurer la propreté du site et la gestion des déchets.

Des initiatives comme l'utilisation d'éco-cups avec consignes, de jetons biodégradables en pommes de terre et un nettoyage approfondi après le festival témoignent de notre engagement envers le respect de l'environnement.

Système de tri et de valorisation complet des déchets sont également au programme.



Besoin de Subventions Besoin de Vous !



Notre festival est bien plus qu'un événement culturel ; il est le reflet de notre passion commune et de notre dévouement envers la communauté d'Orchamps-Vennes. Chaque note de musique, chaque sourire échangé, chaque danse partagée témoigne de l'esprit vibrant et uni de notre région. Pour que cet esprit continue à prospérer et à illuminer nos vies, le soutien de nos institutions est essentiel.

Nous faisons appel à vous, non seulement en tant que sponsors mais en tant que partenaires dans cette magnifique aventure culturelle. Votre soutien ne se limite pas à une contribution financière ; il représente un investissement dans le bonheur, l'éducation et le bien-être de notre communauté.

Chaque subvention que nous recevons est un message fort : celui de la croyance en la force de la culture. En soutenant notre festival, vous aidez à nourrir les racines de notre identité régionale et à faire fleurir un jardin de possibilités pour tous, des plus jeunes aux plus âgés.

Votre contribution nous permettra de continuer à offrir des expériences inoubliables, tout en veillant à l'intégrité de notre environnement et au développement de notre économie locale. Ensemble, construisons un avenir où la culture et la communauté s'épanouissent en harmonie !

Pourquoi nous soutenir

L'Atrac'Son propose aux entreprises et institutions comme vous de nous soutenir et de vous investir dans la vie d'Orchamps-Vennes et ses alentours.

Il s'agit pour vous de pouvoir :

- Votre générosité permet de valoriser votre identité par le biais de supports de communications avant et pendant le festival
- Participer au développement d'actions liées à la jeunesse, au monde rural et à la culture
- Valoriser votre image auprès d'un public jeune, mais également familial
- Valoriser votre implication sur le territoire et vous faire connaître auprès des différents publics
- Vous associez votre image, vos valeurs, et les compétences de votre organisme à la promotion de notre manifestation
- Votre logo se retrouvera ainsi parmi d'autres identités notoires de nos institutions, à savoir :
Conseil Régional / Conseil Départemental / Communauté de Communes / DRAC / Mairie / SACEM



Nos formules



En faisant le choix du mécénat, vous devenez ambassadeur et soutien principal du festival et de l'ensemble de ses actions.

Vous bénéficiez d'accès privilégiés, d'un cadre fiscal avantageux, d'une visibilité auprès des autres partenaires du festival et vous pouvez intégrer cette démarche dans votre politique RSE.

SON FONCTIONNEMENT :

Un don, dans le cadre d'une action de mécénat, vous permet de bénéficier d'une **réduction d'impôt à hauteur de 60%** du montant de votre don, ainsi que de contreparties.



En devenant sponsor, vous apportez un soutien financier ou matériel à l'organisation du festival.

Vous associez votre image, vos valeurs et vos compétences à un événement et vous assurez la promotion de votre image auprès d'un large public.

SON FONCTIONNEMENT :

Un don, dans le cadre d'une action de sponsoring, vous permet d'apparaître sur plusieurs supports de communication (Sur le site internet, sur les réseaux sociaux et les flyers) avant et pendant le festival.

Le mécénat dans le détail

VOTRE DON

1	1000€ =	4 pass 1 jour Déduction d'impôts 600€ Votre soutien 400€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux > Logo sur flyers > Logo sur écran géant
2	2000€ =	6 pass 1 jour Déduction d'impôts 1200€ Votre soutien 800€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux > Logo sur flyers > Logo sur écran géant
3	3000€ =	8 pass 1 jour Déduction d'impôts 1800€ Votre soutien 1200€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux > Logo sur flyers > Logo sur écran géant
4	5000€ =	12 pass 1 jour Déduction d'impôts 3000€ Votre soutien 2000€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux > Logo sur flyers > Logo sur écran géant
5	Plus de 7000 € =	Des pass 2 jours Déduction d'impôts 60% Soutien à la hauteur du don	+	> Logo sur accueil du site internet > Logo sur réseaux sociaux > Logo sur flyers > Logo sur écran géant > Logo sur banderole à l'entrée

Le sponsoring dans le détail

VOTRE DON

6	100€ =	Votre soutien 100€	+	> Logo sur site internet
7	250€ =	Votre soutien 250€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux
8	500€ =	3 pass 1 jour Votre soutien 500€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux
9	800€ =	5 pass 1 jour Votre soutien 800€	+	> Logo sur site internet > Logo sur réseaux sociaux > Logo sur flyers



Track'N'Art
Association loi 1901

4 rue Saint Martin,
25390 ORCHAMPS-VENNES

RNA : W253005614

SIREN : 920685229

APE : 90.01Z

Vos contacts



Sponsors

Mathilde : +33 6 79 40 83 55

partenaire@tracknart.org

Président

Florian : +33 6 79 41 54 96

contact@tracknart.org

Communication

Andéol : +33 6 01 64 77 54

communication@tracknart.org

www.latrackson.fr